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Indica  ao  Governador  do  Estado  de  Mato
Grosso, Excelentíssimo Sr. Mauro Mendes com
cópia ao Excelentíssimo Sr. Marcelo de Oliveira
e Silva, Secretário de Estado de Infraestrutura
e Logística, a necessidade de disponibilização
de  20  (vinte)  Tubos  Armco,  sendo  06(seis)
tubos para a MT 183 (região da cidade Morena)
e 14(quatorze)  tubos para a  MT 208 (região
Distrito do Conselvan) para uso e substituição
de  pontes  de  madeiras  no  município  de
Aripuanã-MT.

Nos termos do art. 160 e seguintes da consolidação do regimento Interno desta Casa de Leis, requer a Mesa
Diretora, depois de ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governador do
Estado de Mato Grosso, Exmo Sr. Mauro Mendes com cópia ao Excelentíssimo Sr. Marcelo de Oliveira e
Silva, Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística  a necessidade de disponibilização de 20
(vinte)Tubos Armco, sendo 06 (seis) tubos para a MT 183 (região da cidade Morena) e 14 (quatorze) tubos
para a MT 208 (região Distrito do Conselvan) para uso e substituição de pontes de madeiras no município de
Aripuanã-MT. 

 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem como escopo indicar a urgente a necessidade de disponibilização de 20
(vinte)Tubos Armco, sendo 06 (seis) tubos para a MT 183 (região da cidade Morena) e 14 (quatorze) tubos
para a MT 208 (região Distrito do Conselvan) para uso e substituição de pontes de madeiras no município de
Aripuanã-MT. 

A solicitação faz-se necessária devido a grande extensão territorial do município, onde atualmente tem-se a
estimativa de que possui aproximadamente mais de 600 (seiscentas) pontes de madeira, considerando a
malha viária municipal. 
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A substituição dessas pontes pelo Tubo Armco traria para o município não apenas economicidade, como
também a garantia e segurança dos munícipes e de demais pessoas que utilizam a malha viária como meio
de transporte, garantindo assim, melhores condições de locomoção aos moradores locais e demais
indivíduos. 

As obras de pavimentação paradas prejudicam os produtores e com a chegada do período de chuva fará
com que esta situação se agrave ainda mais. O problema de logística na região é antigo e faz com que os
pecuaristas de Mato Grosso percam competitividade com os produtores de outros estados.  

Desta forma, a disponibilização, em carácter de urgência, destes 20 tubos armco serão utilizados para a
substituição das pontes de madeira levando melhoria em infraestrutura de transporte.

Pelas razões acima expostas, faço esta proposição com a finalidade de indicar ao Governo do Estado uma
questão de suma importância para esta região do Mato Grosso.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 22 de Outubro de 2019

 

Xuxu Dal Molin
Deputado Estadual
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